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FECHA:  NOVIEMBRE  22  DE  2014  
  

OCHO      COLUMNAS/PRIMERAS      PLANAS  

   Vuelca  veloz  auto  y  muere  conductor   

  
Invadirán  15  mil  jóvenes  Hidalgo  por  feria  Metsi   

   Candidatos  honorables,  en  la  militancia:  Olvera   

     

  
CMIC  cierra  año  con  altos  robos   

   Invitan  a  movilidad  académica   

  
Modernizan  infraestructura  hidroagrícola  de  la  entidad   

  
Condenan  acciones  vandálicas  en  el  país   

  
Fichan  a  vándalos   

   No  permitiremos  vandalismo:  Peña;;  llama  a  garantizar  el  derecho  a  manifestarse   

   Indigna  a  padres  de  normalistas  la  falta  de  resultados   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
No  se  generó  Información.  

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-PES   afilia   y   apertura   sus   comités   en   el   distrito   VII: De   cara   a   los   comicios   federales   de   2015,   el   Partido  
Encuentro  Social  (PES)  comenzó  afiliación  y  apertura  de  comités  municipales  en  distritos  electorales  federal  y  local.  
Dora   María   Meneses   Meneses,   coordinadora   del   PES   en   el   distrito   VII   con   sede   en   Tepeapulco,   informó   lo   anterior.   La  
representante  partidista  dijo  que  efectúan  acercamientos  ciudadanos  para  dar  a  conocer  que  existe  un  nuevo  instituto  político  
en  Hidalgo,  así  como   las  características  que   lo  definen:   igualdad,   integridad  e   identidad.  

   El   PES   busca   incorporar   al   mayor   número   de   mujeres  
posible,  pues  rebasan  50  por  ciento  del  padrón  

  Meneses  aseguró  que  el  PES  ha  escuchado  las  demandas  
de  seguridad  y  empleo  de   jefas  de  familia.  La  coordinadora   informó  que  este  partido  ya  tiene  representatividad,  vía  juntas  
municipales,   en   11   ayuntamientos   del   distrito   VII,   conformadas   por   cinco   integrantes:   presidente,   secretarios   de  
Organización,   Finanzas,   Electoral   y   de   Afiliación.   El   comité   del   PES   en   Tepeapulco   operará   con   una   secretaría   partidista  
especial,  que  mantendrá  cercanía  con  obreros  y  empresas.  

  De  acuerdo  con  Meneses,  el  nuevo  instituto  político  ha  inscrito  a  2  mil  simpatizantes  en  la  región  y  espera  
adherir  a  otros  3  mil;;  es  decir,  5  mil  en  una  primera  fase.  
civil  y  política.  Contaremos  con  grupos  de  abogados  que  defenderán  lo  electoral  y  causas  sociales     
  (Radamés  Salanueva,  página  12)  

 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Crónica- : Para   conmemorar   el   104   aniversario   de   la   Revolución   Mexicana,   de  
refrendar  que  el  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  es  heredero  de  las  banderas  del  movimiento  social  de  1910  y  de  
honrar   la  memoria   de   los   héroes   revolucionarios,   cuya   vida   es   ejemplo   a   seguir   por   la  militancia   priista,   Ricardo   Crespo  
Arroyo,  presidente  del  PRI  en  Hidalgo,  instruyó  a  la  Fundación  Colosio  Filial  Hidalgo,  para  que  en  cumplimiento  de  su  tarea  

  Según  información  oficial,  esta  obra  cuenta  con  
las   colaboraciones   de   Juan   Manuel   Menes   Llaguno,   Rocío   Ruíz   de   la   Barrera,   Manuel   Arellano   Zavaleta   y   Oziel   Serrano  
Salazar,  quienes  escriben  sobre  Felipe  Ángeles,  Nicolás  Flores,  Francisco  I.  Madero  y  Ricardo  Flores  Magón,  respectivamente.  
La  presentación  estuvo  a  cargo  del  dirigente  priista  Ricardo  Crespo  Arroyo  y  el  prólogo  lo  realizó  Luis  Rubluo.  Crespo  Arroyo,  
presidente   del   Comité   Directivo   Estatal,   anunció   que   este   volumen   será   presentado   próximamente   y   distribuido   entre   la  
militancia  priista,  para  que  se  reconozca  la  vigencia  de  la  Revolución  Mexicana.  (Alberto  Quintana,  página  10)  
Criterio-Editó  PRI  un  libro  (Redacción,  página  07)  
Milenio-Edita  PRI  libro  sobre  Revolución  Mexicana  (Redacción,  página  11)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Piojo  Herrera  y  JCC,  en  festival  juvenil: Miguel  el  Piojo  Herrera,  entrenador  de  la  Selección  Mexicana  de  Futbol,  
el  excampeón  mundial  de  boxeao  Julio  Cesar  Chávez,  el  conductor  Jordi  Rosado,  entre  otros,  participarán  en  el  primer  festival  
Metsi,  Poder  Joven,  que  se  llevará  a  cabo  del  27  al  29  de  noviembre  en  las  instalaciones  de  la  Feria  de  Pachuca.  José  Manuel  
Romero   Coello,   director   del   Instituto   Mexicano   de   la   Juventud   (Imjuve),   informó   que   el   encuentro,   que   contará   con   la  
participación  de  la  Gusana  Ciega,  Reik  y  Moderatto,  tiene  el  objetivo  de  reunir  unos  15  mil  jóvenes  para  intercambiar  ideas.  El  
funcionario  federal  señaló  que  México  es  el  segundo  país  en  América  con  el  mayor  número  de  personas  de  entre  12  y  29  años  
de  edad,  con  38.  2  millones.   r  lazos  que  nos  permitan  acercar  las  tareas  de  los  tres  niveles  de  

  
de   prensa   en   las   instalaciones   del   Imjuve,   en   la   Ciudad   de   México.   Romero   indicó   que   los   asistentes   al   festival   deberán  
registrarse  en  la  página  de  internet  que  el  Imjuve  creó  exprofeso  para  el  acto.  
idea  es  poder  crear  espacios  de  comunicación,  expresión  y  dialogo  entre     Además  de   las  conferencias  
que   impartirán   los   ponentes,   los   participantes   podrán   acudir   a  mesas   sobre   empleo,   sexualidad   y  migración,   así   como   a  
debates  sobre   las  reformas  impulsadas  por   la  actual  administración  federal  y  el  uso  de   las  redes  sociales.  Los  trabajos  que  
serán   moderados   por   periodistas   reconocidos.   El   gobernador   Francisco   Olvera   anunció   que   los   hoteles   de   la   capital  
hidalguense   ofrecerán   tarifas   especiales   a   los   participantes   del   festival   juvenil.   dalgo   como   una  

  Las  autoridades  habilitarán  un  
espacio   para   que   los   participantes   acampen   en   el   recinto   ferial.   El   encuentro   será   resguardado   con   un   dispositivo   de  
seguridad  y  protección  civil,  señaló  el  gobernante.  (Yossimar  Durán,  página  04)  
Milenio-Hidalgo,  sede  del  primer  encuentro  Metsi  del  país  (Alejandro  Reyes,  página  07)  
Crónica-Respaldo  a  jóvenes:  JFOR  (Redacción,  página  02)  
El  Independiente-Será  Pachuca  sede  de  evento  nacional  para  jóvenes  (Redacción,  página  03)  
Síntesis-Esperan  asistencia  de  6  mil  personas  por  día  al  METSI  (Tania  Monroy,  página  03)  
Crónica-Continúa  gobierno  local  con  su  programa  de  austeridad: Continuará  gobierno  de  Hidalgo  con  el  programa  de  
Austeridad   durante   el   2015,   afirmó   el   mandatario   José   Francisco   Olvera   Ruiz,   luego   de   la   firma   de   colaboración   con   el  
Instituto   Nacional   para   la   Educación   de   los   Adultos   (INEA),   encabezado   por   Alfredo   Llorente   Martínez.  
administración  apl   Planteó  que  las  indicaciones  son  emplear  lo  necesario,  en  lo  
que  corresponde  al  gasto  corriente  dedicar  los  recursos  económicos  para  inversión  e  infraestructura,  tal  como  lo  demanda  la  
población  hidalguense.  Olvera  Ruiz  explicó  que  este  año  no  se  logró  un  ahorro,  ya  que  el  gobierno  presentó  un  problema  por  
las  reglas  de  operación  aplicadas  actualmente:  implicó  que  Hidalgo  saliera  del  Fondo  de  Compensación  Federal.  Es  decir  que  
el   estado   avanzo   cinco   lugares,   en   el   abatimiento   de   la   pobreza:   dejaron   de   recibir   300   millones   de   pesos,   por   lo   cual  
ajustaron  con  mayor  razón  las  finanzas  estatales  y  saldar  los  compromisos.  De  ahí  que  en  este  año  no  se  generó  un  ahorro,  
ante   la   falta  de   ingresos  económicos;;  sin  embargo  el  gobierno  del  estado  cierra  el  año  de  manera  ordenada  y  sin  deudas.  
Respecto  al  convenio  firmado  con  el  INEA,  el  gobernador  comentó  que  el  gobierno  del  estado  destina  recursos  desde  los  13  y  
15   millones   de   pesos   de   forma   anual,   según   la   programación   de   las   metas.   Además,   las   autoridades   estatales   se  
comprometen  que  parte  del  personal  de  las  diferentes  áreas,  sean  promotores  de  las  actividades  educativas  y  que  la  gente  se  
incorpore  al  programa.  (Alberto  Quintana,  página  05)  
Síntesis-Reconocen  avances  en  alfabetización  y  en  rezago  educativo  (Dolores  Michel,  página  04)  
Plaza  Juárez- López,  página  3A)  
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El   Sol   de  Hidalgo-Más   recursos   para   abatir   analfabetismo   y   rezago   educativo   (Francisco  Hernández,   página  
10A)  
El  Independiente-Demandan  docentes  a  SEPH  por  no  pagar  salarios: La  Secretaría  de  Educación  Pública  confirmó  
que  tiene  20  demandas  de  trabajadores  que  exigen  su  salario;;  el  secretario  de  esta  dependencia  Joel  Guerrero  Juárez  dijo  
que   son   comisionados   que   no   aceptaron   la   reubicación   que   les   indicó   la   SEP   estatal.   Luego   que   un   grupo   de   profesores  
manifestó   inconformidad   al   gobernador   del   estado   Francisco   Olvera   Ruiz   en   evento   público,   el   titular   de   los   servicios  
educativos   del   estado   explicó   que   son   quienes   estaban   como   comisionados   del   Sindicato   Nacional   de   Trabajadores   de   la  
Educación  (SNTE),  sección  15.  Reconoció  que  por  lo  menos  32  profesores  no  cobran  desde  hace  algunas  quincenas  o  hace  
tres  meses;;  ellos  no  aceptaron  la  reubicación  de  la  Secretaría  de  Educación,  según  la  versión  de  la  SEP  Hidalgo.  Contrario,  los  
docentes  argumentaron  que  algunas  ubicaciones   son  por   lo  menos  a   10  horas  de  viaje  de   su   lugar  de  origen,  por   lo  que  
consideran  injusta  la  medida  que  tomó  la  dependencia.  Guerrero  Juárez  confirmó  que  de  ellos,  por  lo  menos  20  demandaron  

reubicarse,  en  donde  la  SEP  te Este  proceso  es  parte  del  aterrizaje  de  la  reforma  educativa,  
que  eliminó  un  número  considerable  de  comisionados  con  el  argumento  que  cobran  sin  trabajar.  La  revisión  comenzó  desde  
abril  de  este  año,  en  caso  que  los  docentes  nieguen  su  reubicación  o  no  presenten  la  documentación  que  los  acredite  con  un  
lugar  dentro  de  la  secretaría  serán  dados  de  baja.  Hasta  el  momento  quedaron  registrados  20  docentes  menos  que  no  están  
contemplados  en  la  nómina  magisterial  y  que  no  continuaron  el  proceso  de  certificación  de  su  lugar  dentro  de  la  institución.  
Firma  de  convenio  El  gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz  y  el  director  general  del  Instituto  Nacional  para  la  Educación  de  los  
Adultos  (INEA),  Alfredo  Llorente  Martínez  signaron  un  convenio  de  colaboración  para  reforzar  las  acciones  de  abatimiento  al  
analfabetismo  y  al  rezago  educativo.  Según  cifras  del  Ejecutivo  estatal,  la  entidad  supera  la  media  nacional  en  cobertura  del  
nivel  medio  superior.   tización  

  el  trabajo  de  
esta  estrategia.  Además  entregaron   reconocimientos  Conevyt  que   reciben   las  empresas,   instituciones  y  grupos  productivos  
comprometidos   con   la   educación   y   capacitación   de   sus   trabajadores   y   familiares.   También   concedieron   certificaciones  
Conocer,  cuyo  propósito  es  fomentar  y  actualizar   los  sistemas  de  competencia   laboral.  Por  último  otorgaron  constancias  de  
alfabetización  y  certificados  de  educación  básica.  Eustorgio  Benítez  Guerrero,  alcalde  de  Chapantongo  dijo  en  su  mensaje  que  
este  lugar  está  a  solo  una  persona  para  alfabetizar  a  todo  el  personal  de  la  presidencia  municipal,  por  lo  que  próximamente  
recibirá  la  bandera  blanca  que  lo  denomina  como  municipio  libre  de  rezago  educativo.  (Sonia  Rueda,  página  02)  
Plaza  Juárez-Maestros  acusan  retención  de  pago  (Natalia  López,  página  3A)  
El   Independiente-Necesarias,  medidas  para  evitar   injerencia  de  crimen  en  candidaturas:  Olvera: Ante   el   gran  
número  de  candidatos  que  habrá  en  la  megaelección  de  2016,  cuando  serán  electos  84  presidentes  municipales,  diputados  y  
el  Poder  Ejecutivo,  se  deben  tomar  medidas  desde  ahora  para  asegurar  que  los  aspirantes  postulados  por  los  partidos  sean  
ciudadanos  conocidos.  De  esta  forma  lo  consideró  el  gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz,  al  ser  cuestionado  sobre  cómo  evitar  
la  intromisión  del  crimen  en  las  candidaturas  e  impedir  casos  como  el  del  alcalde  de  Iguala,  Guerrero,  José  Luis  Abarca.  Para  
el   mandatario,   más   que   exámenes   de   control   de   confianza   o   polígrafos   para   los   aspirantes,   son   prioritarias   candidaturas  
desde  la  militancia  que  garanticen  personas  conocidas  por  la  sociedad.  La  importancia  de  la  militancia  "Hay  una  base,  lo  diría  
fundamentalmente   en   el   partido   en   el   que   pertenezco,   lo   que   protege   el   que   sea   uno   sorprendido   por   los   antecedentes  
ocultos  de  las  personas  es  la  militancia",  declaró.  "En  la  medida  en  que  uno  fomenta  la  militancia,  uno  conoce  a  la  persona.  
La  gente  es  conocida  socialmente  y  es   fácil   saber  quién  es  cuando  hay  un  contacto  con   la  gente  que   forma  parte  de  una  
estructura  política."  Cuando  "con  el  ánimo  de  ganar  una  elección  se  toman  de  donde  salgan  candidatos  esos  son  los  riesgos  
que  se  corren  porque  no  se  conocen  los  antecedentes",  dijo  y  subrayó  que  el  principal  blindaje  empieza  por  abrir  las  puertas  
a   la  militancia.  País  en  paz  En  cuanto  al  enfrentamiento  de  "anarquistas"  contra  fuerzas  federales  frente  a  Palacio  Nacional  
Olvera   Ruiz   apuntó   que   la  mayor   parte   del   país   está   en   paz.   "Si   cada   quien   entendiera   que   las   libertades   inician   donde  
empiezan   las   de   los   demás,   es   posible   evitar   los   actos   de   violencia",   manifestó   al   finalizar   la   firma   de   convenio   de  
colaboración   con  el   Instituto  Hidalguense  de  Educación  para  Adultos   (IHEA).   "Lamentablemente  hay  quien  no   lo  entiende,  
quienes   provocan   para   tratar   de   crear   incertidumbre,   pero   afortunadamente   la   mayor   parte   del   país   está   en   paz."  
(Redacción,  página  05)  
Milenio-Militancia,  vía  honorable  para  elegir  a  candidatos  (Janet  Barragán,  página  06)  
Plaza  Juárez-Fomentar  la  militancia  en  partidos  (Natalia  López,  página  5A)  
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P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Criterio-Crean  una  comisión  especial  de  Movilidad  para  Pachuca: El  Cabildo  de  Pachuca  aprobó,  por  unanimidad,  la  
creación  de  la  Comisión  Especial  de  Movilidad,  que  atenderá  los  temas  relacionados  al  traslado  de  personas  y  mercancías  en  
la  capital  estatal.  La  regidora  Roxana  Montealegre  Salvador  explicó,  durante   la  sesión,  que  el  ayuntamiento  cuenta  con  14  
comisiones  permanentes  y  cuatro  especiales,  siendo  la  de  movilidad  la  quinta  de  ellas.  A  decir  de  la  representante  popular,  
una  de  las  tareas  inmediatas  que  deberá  atender  esta  comisión,  una  vez  instalada,  será  la  creación  de  estrategias  para  que  el  
ayuntamiento   contribuya   a   la   mejora   del   servicio   del   transporte   público,   generando   la   participación   de   la   sociedad.  

infraestructura  peatonal,  como  la  ampliación  de  banquetas,  colocación  de  semáforos  peatonales,  evitar  la  colocación  de  más  
puentes   peatonales   que   sólo   fomentan   el   exceso   de   velocidad   de   los   automóviles   y   castigan   a   peatones   con   y   sin  
discapacidad,  abundó.  Dentro  del  apartado  transitorios  contemplado  en  el  dictamen,  se  estableció  que  esta  comisión  deberá  
entrar  en  funciones  una  vez  publicada  la  reforma  al  reglamento  interior  del  ayuntamiento,  transcurridos  30  días  naturales,  y  
será   el   Cabildo   el   que   determine   a   los   integrantes   y   a   quien   encabezará   los   trabajos   de   coordinación.   Finalmente,   la  

siguientes  gobiernos  también  atiendan  y  trabajen  el  tema  de  movilidad,  nosotros  somos  aves  de  paso  que  ya  estamos  en   la  
  (Emmanuel  Rincón,  página  06)  

El  Sol   de  Hidalgo-Más   policías   para  Pachuca:   alcalde: De   acuerdo   con   el   presidente  municipal   de   Pachuca,   Eleazar  
García   Sánchez,   la   administración   que   encabeza   realiza   esfuerzos   considerables   para   cubrir   el   déficit   de   uniformados  
municipales   que   hay   en   la   capital.   Por   lo   anterior,   refirió,   han   abierto   diversas   convocatorias   para   que   quienes   lo   deseen  
puedan   incorporarse   a   la   Secretaría   de   Seguridad   Pública,   Tránsito   y   Vialidad   Municipal.   Sobre   el   pago,   refirió   que   los  
uniformados   cuentan   con   un   salario   superior   a   siete   mil   pesos   mensuales,   mismo   que   se   incrementa   según   rango   y  
promociones  (SUBSEMUN)  para  obtener  sobresueldos.  Dio  a  conocer  que  uno  de  los  objetivos  de  la  administración  municipal  
que  encabeza  es  tratar  de  cubrir  el  déficit  de  uniformados  que  hay  en  la  Policía  Municipal  desde  hace  varios  años.  Ante  los  
rumores  de  un  despido  injustificado  de  decenas  de  uniformados,  negó  que  haya  sido  de  esa  manera,  sino  más  bien  que  fue  
tras  haber  sido  notificada  la  administración  municipal  sobre  los  resultados  de  los  exámenes  de  control  de  confianza.  Aunque  
no   habló   de   un   número   exacto   de   uniformados   que   no   aprobaron   recientemente   los   exámenes,   refirió   que   algunos   han  
aceptado   llegar  a  un  acuerdo  y  ser   liquidados.  En   lo  personal,  dijo  estar  en  desacuerdo  con   la   forma  de  ser  evaluados   los  
uniformados,  ya  que  en  algunos  casos  los  policías  no  aprueban  el  C-3  por  presentar  sobrepeso  o  nerviosismo  a  la  hora  de  los  
exámenes,  a  pesar  de  ser  buenos  elementos  policiales.  (Erwin  Reyes,  página  10A)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
El  miedo  como  arma  para  calmar  la  indignación  social  
  

profesora  con  más  de  30  años  de  experiencia  como  
docente  y  con  un  nivel  cultural  envidiable,  pero  que  a  la  luz  de  los  acontecimientos  recientes  en  nuestro  país,  ha  tomado  el  

gobierno  de  Enrique  Peña  Nieto.  Ya  tuvimos  

(CDHEH),  a  partir  de  un  texto  aparecido  en  las  redes  sociales  en  contra  de  los  estudiantes  de  la  normal  rural  de  Ayotzinapa.  
A
dirigente  del  sindicato  de  trabajadores  de  la  Comisión  de  Agua,  Alcantarillado  y  Sistemas  Intermunicipales.  De  ahí  que  en  las  
redes  soc   Este  es  el  peligroso  nivel  de  polarización  social  que  ha  
alcanzado  nuestro  país,  con  opiniones  diversas  sobre  un  mismo  hecho  que,  lejos  de  unirnos  en  el  dolor  y  la  indignación,  nos  
divide  entre   los     En  clara  alusión  hacia  
Carlos   Slim  Helú,   como  el   alimentador   económico,  Andrés  Manuel   López  Obrador,   como  el   instigador   y   como   instrumento  
mediático,   la   periodista  Carme
desvelar   la   red   de   corrupción   en   el   PRI   del   Distrito   federal,   promovida   y   encabezada   por   Cuauhtémoc   Gutiérrez,   el   mal  

  El  camino  no  es  la  confrontación  ni  el  encono,  sería  en  todo  caso,  que  las  autoridades  resuelvan  
las  demandas  de  los  43  padres  de  esos  jóvenes  desaparecidos  en  Iguala  Guerrero  y  que  cada  ciudadano  haga  la  parte  que  le  
corresponde   para   llevar   a   nuestro   país   hacia   el   camino   de   la   paz   y   la   concordia,   pues   con   comentarios   como   los   aquí  
planteados,  se  le  echa  más  leña  al  fuego.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
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Milenio-   
  
:Que  quien  ya  intensificó  sus  apoyos  en  la  Huasteca  es  la  secretaria  de  Sedeso,  Geraldina  García,  quien  difunde  en  redes  
sociales  los  apoyos  entregados  en  aquella  región  como  despensas  a  transportistas,  útiles  a  los  niños,  materiales  de  vivienda,  
además  de  pláticas  a  mujeres;;  sin  embargo,  detrás  dicen  que  viene  el  diputado  local  Juan  José  Viggiano,  quien  aunque  es  
de  Tepehuacán,  también  anda  dándose  sus  vueltas  por  varios  municipios  de  la  Huasteca.  
  
:Que  quien  se  ha  negado  a  tener  un  acercamiento  respecto  a  la  delimitación  de  las  fronteras  entre  Tulancingo  y  Santiago  
Tulantepec  es   el   alcalde   de   este   último,  Jesús   Alberto   Aguilar,   de   quien   dicen   no   ha   cedido   a   la   petición   de  Julio  
Soto  para   recorrer   los   límites   territoriales   y   establecerlos   por   escrito,   por   lo   que   el   presidente   de  Tulancingo  dicen   que  
pedirá  al  Congreso  su   intervención  en  el  caso,  aunque  a  ver  si  no   les  pasa  como  a  Atitalaquia  y  Tlaxcoapan  que  ya  se  
fueron  a  tribunales  federales.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
Francisco  Santillán  vs  Heriberto  Martínez  
La  pelea  de  esta  semana  se  dio  al  interior  de  la  dirigencia  neo  aliancista  en  Hidalgo.  Por  un  lado,  el  actual  dirigente,  Francisco  
Santillán  dice  haber  encontrado  un  sinfín  de   irregularidades  ahora  que  se   le  ocurrió  abrir   los  archivos  secretos  del  partido,  
entre  ellas  detectó  fuga  de  información  relevante  para  el  funcionamiento  del  partido,  de  lo  que  acusa  directamente  al  anterior  
líder,  Heriberto  Martínez  Santiago  por  sustraer  documentación  delicada.  Francisco  Santillán  ha  emprendido  una  búsqueda  de  
culpables,  pero  sobre  todo  de  saber  a  dónde  fueron  a  parar  dichos  documentos.  ¿Hablará  Martínez  Santiago?  
  
LO  QUE  NO  SE  VIO  DE  LA  MARCHA  
La  marcha  de  este  jueves  fue  un  hito  en  la  historia  de  las  manifestaciones  en  Pachuca,  pero  estos  personajes  destacaron  por  
sobre  todas  las  cosas:  
El  director  de  la  prepa  3  Pipino  Morales  revirtió  el  odio  de  los  estudiantes  a  un  cariño  repentino  luego  de  escuchar  su  trágica  

  
Un  estudiante  rebelde  intentó  quemar  un  trafitambo  del  Tuzobús,  como  lo  hicieran  en  el  DF  con  una  imagen  de  Peña  Nieto,  y  
cuando  por  fin  lo  logró,  ya  todos  se  habían  ido,  pues  eran  las  tres  de  la  mañana  
  
EDIL  SIN  PODER  
Y  quien  se  llevó  la  semana  por  su  incompetencia  de  sobrellevar  el  ayuntamiento  de  Progreso  de  Obregón  es  el  alcalde  Alfredo  
Zúñiga,  a  quien  nada  le  sale  bien,  pues  en  tres  años  no  ha  podido  poner  orden  al  interior  de  la  presidencia,  lo  que  lo  hace  el  
alcalde  con  la  mayor  ingobernabilidad.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
¿Anarquistas?  Anarquistas,  los  hermanos  Flores  Magón.  Los  actuales  son  solo  reventadores  profesionales.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Como  muestra  de  la  sinergia  que  debe  existir  para  el  trabajo  en  los  diferentes  sistemas  de  riego,  así  como  lo  relacionado  con  
manejo   sustentable   de   recursos   naturales,   la   Delegación   de   la   Conagua   puntualizó   ciertas   de   las   acciones   efectuadas  
recientemente  en  geografía  estatal  para  cumplir  con  estrategias  dictadas  desde  la  administración  federal,  eso  sí  reconociendo  
el  papel  del  gobierno  estatal  en  la  ejecución  de  los  trabajos  correspondientes.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Nicolás  Ramírez: Desde  el  Consejo  Estatal  de  Seguridad  Pública,  Ramírez  Gómez  suma  su   experiencia  a  acciones  
que   permitan   potenciar   los   resultados   de   las   estrategias   dictadas   a   escala   estatal   para   así   garantizar   la   integridad   de   los  
habitantes  de  Hidalgo.  En  ese   tenor,   adiciona  esfuerzos  para   lograr  un   trabajo   sincronizado  con   las  autoridades  del   ramo,  
desde  el  ámbito  federal.  
  
Abajo-Erick   Marte   Rivera: Rivera   Villanueva   insiste   en   mantener   sus   aspiraciones   políticas   muy   altas   y   aunque   sigue  
buscando  con  quién  aliarse  para  ganar  terreno,  debe  estar  consciente  de  que  su  currículo  político  no  es  suficiente  para  poder  

meses  porque  los  blanquiazules  no  tienen  un  sendero  fácil.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
RITMO  
En  la  pasada  sesión  ordinaria  del  consejo  político  del  PRI,  el  senador  David  Penchyna  dejó  claro  que  él  lleva  su  
ritmo  y  no  el  del  partido.  Al  terminar  su  discurso,  el  presidente  del  partido,  Ricardo  Crespo,  invitó  al  senador  a  
realizar   la   clausura   de   la   sesión   y   pidió   a   los   asistentes   ponerse   de   pie   para   tal   fin.  Penchyna   llegó   así   al  
micrófono,   pero   pidió   a   todos   los   ahí   reunidos   que   volvieran   a   sentarse   porque   él   les   dirigiría   un  mensaje.  
Obviamente   la   reacción   de   sus   correligionarios   fue   mezcla   de   risas   y   fastidio   pero   eso   no   le   hizo   mella  
al  senador  que  con  todo  y  todo  dio  su  discurso.  
  
PUERTA  AL  VALLE  
La  diputada   local   Edith  Avilés   busca   todo  el   apoyo   posible  para   darle  mayor   impulso  al   proyecto   turístico   y  

   El   propósito   es   promocionar   las   bellezas   naturales,  
culturales,  arquitectónicas  y  gastronómicas  de  Actopan  para  generar  mayor  inversión  y  desarrollo  dentro  del  
sector.  Poco  a  poco  el  proyecto  avanza  y  en  breve  anunciarán  la  firma  de  convenios  con  agencias  de  viajes  nacionales  que  
incluirán  en  sus  paquetes  vacacionales  visitas  a  Actopan.  
  
CERTEZA  
El  secretario  de  Finanzas  del  gobierno  del  Hidalgo,  Aunard  de  la  Rocha,  confirmó  que  el  pago  de  aguinaldos  a  
los   trabajadores   al   servicio   del   Poder   Ejecutivo   estatal   será   entregado   en   tiempo   y   forma.   Esta   garantía,  
destacó   el   funcionario,   surge   de   un   manejo   transparente   y   austero   de   los   cuentas   públicas   en   una  
especialmente   difícil   para   la   economía  nacional.   Donde   las   cosas   no   andan   tan   bien   es   en   varios  municipios   cuyos  
ayuntamientos  no  tienen  suficientes  fondos  para  cubrir  el  pago  de  este  derecho  a  sus  trabajadores.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Condenan  acciones  vandálicas  en  el  país: Tanto   el   presidente  Enrique  Peña  Nieto  como  el   rector   de  
la  UNAM,  José  Narro  Robles,   se   pronunciaron   en   contra   de   la   violencia   durante   las  movilizaciones   sociales.   Durante   la  
inauguración  del  Encuentro  Nacional  de  Procuración  y  Administración  de  Justicia  afirmó  que  el  Estado  no  permitirá  que  

paz,   seguridad  y   tranquilidad.  Admitió  que  hay  hartazgo  en   la   sociedad  por   sentirse  vulnerable   frente  a   la   impunidad  y   la  
delincuencia.  Miguel  Ángel  Mancera

  En  Mérida,  el  rector  de  la  UNAM,  

   Tanto   la  Comisión  de  Derechos  Humanos  del  Distrito   Federal  como   la   Comisión  Nacional   de   los  
Derechos  Humanos  reprobaron  la  violencia  del  jueves:  no  son  el  camino  legítimo  para  exigir  justicia  y  la  localización  de  los  43  
normalistas  de  Ayotzinapa.  (Francisco  Reséndiz,  primera  plana)  
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La  Jornada-Indigna  a  padres  de  normalistas  la  falta  de  resultados:  Familiares  de  los  43  estudiantes  desaparecidos  de  
la  normal  de  Ayotzinapa  lanzaron  botellas  de  agua  y  refrescos  enlatados  contra  la  comitiva  del  gobierno  federal,  encabezada  
por  Enrique  Galindo  Ceballos,  comisionado  general  de  la  Policía  Federal;;  Tomás  Zerón,  director  de  Investigación  Criminal  de  la  
Procuraduría  General  de   la  República  (PGR),  y  Jaime  Ramos,  subsecretario  de  Gobernación.  De  esa  forma  manifestaron  su  
molestia  por  los  nulos  avances  de  la  Gendarmería  en  la  búsqueda  de  los  desaparecidos  desde  el  26  de  septiembre.  Eran  las  
17:15   horas.   Finalizaba   la   reunión   entre   la   delegación   federal   con   una   comisión   de   padres   y   los   abogados   del   Centro   de  
Derechos  Humanos  de  la  Montaña  Tlachinollan,  que  se  inició  a  las  13:30.  Antes  de  que  saliera  la  comitiva  federal,  los  padres  
protestaron  a  las  puertas  de  la  Comisión  de  Derechos  Humanos,  en  Chilpancingo,  donde  se  efectuó  la  junta,  y  con  gritos  de  
¡asesinos!   pretendieron   encarar   a   la   comitiva,   pero   desistieron.   Los   inconformes   anunciaron   que   en   los   próximos   días  
comenzarán  una  búsqueda  independiente  de  sus  hijos.  Iremos  armados  y  pediremos  a  la  policía  comunitaria  (Coordinadora  
Regional   de  Autoridades  Comunitarias)   que  nos   apoye,   dijo   uno  de   ellos.   Vidulfo  Rosales   Sierra,   abogado  de  Tlachinollan,  
informó   que   los   padres   de   familia   están   proponiendo   pedir   a   todas   las   policías   comunitarias   de   la   entidad   que   pudieran  
encabezar   alguna   búsqueda   junto   con   los   padres.   Pero   no   queremos   provocar   tensión   con   los   cuerpos   de   seguridad  
desplegados  en  esos  lugares.  El  abogado  reveló  además  que,  durante  la  reunión,  Tomás  Zerón  les  informó  de  la  detención  de  
César  Nava  González,   subjefe  de   la  policía  municipal  de  Cocula,  quien  habría  entregado  a   los   43  alumnos  a  un  grupo  del  
crimen   organizado.   El   detenido,   según   Zerón,   habría   confirmado   que   sí   fue   requerido   por   Felipe   Flores   (el   prófugo   ex  
secretario  de  seguridad  de  Iguala)  para  que  auxiliara  en  la  detención  de  los  alumnos  de  Ayotzinapa,  y  que  sí  había  ido  a  sacar  
a  los  estudiantes  de  los  separos  de  la  policía  preventiva  de  Iguala,  y  se  los  llevaron  y  los  entregaron  a  delincuentes.  Él  dijo  

noviembre,  pero  hasta  ayer  se  dio  a  conocer,  dijo  Vidulfo  Rosales.  Manifestó  que  se  hará  así  debido  a  que  no  hay  avances  en  
la  ubicación  de  los  jóvenes  por  las  autoridades,  sólo  se  nos  informa  de  la  búsqueda  en  144  puntos,  pero  no  hay  indicios  de  
que   se   encuentren.   Es   lo  mismo   de   la   reunión   pasada.   Se   presentó   un   rediseño   del   plan   de   búsqueda,   que   incluye  más  
municipios  y  algunos  aspectos  que  pueden  mejorar.  El  abogado  de  Tlachinollan  confirmó  que  se  propuso  que  a  la  brevedad  la  
comisión   de   asistencia   técnica   de   expertos   (que   se   integrará   a   las   investigaciones   con   la   Comisión   Interamericana   de  
Derechos   Humanos)   puedan   abocarse   y   coadyuvar   en   la   investigación;;   estamos   pidiendo   datos   que   el   Presidente   de   la  
República  se  comprometió  a  darnos,  que  obran  en  el  expediente  y  que  por  obvias  razones  no  los  puedo  decir,  que  se  nos  ha  
estado  negando.  Se  comprometieron  a  tenerlo  el  próximo  lunes;;  son  datos  que  nos  permitirían  coadyuvar,  porque  llevamos  
un  desfase  como  coadyuvancia  respecto  de  las  investigaciones.  Es  decir,  la  PGR  va  avanzando  mucho  más.  Hay  cosas  que  la  
coadyuvancia  no  sabe  y  no  conoce,  porque  no  ha  tenido  acceso  pleno  a   los  expedientes.  Destacó  que  se  va  a  proponer   la  
participación  de  10  expertos  en  el  grupo  de  asistencia  técnica  de  la  CIDH,  entre  otros  está  Ariel  Dubovsky,  argentino;;  Claudia  
Paz,  de  Guatemala;;  Roberto  Garretón,  de  Chile,  y  Gino  Costa,  peruano.  Por  lo  que  se  refiere  al  dicho  del  presidente  Enrique  
Peña  Nieto  de  hacer  uso  de  la  fuerza,  fue  algo  que  los  padres  comentaron  de  último  momento,  al  cierre  de  la  reunión,  y  ellos  
(los  funcionarios)  sólo  recibieron  la  información  y  no  externaron  nada.  Los  padres  les  dijeron  que  preocupa  este  cambio  del  
gobierno  federal,  porque  ahora  la  atención  se  centraría  en  el  uso  de  la  fuerza,  la  intervención  estatal  mediante  la  represión.  
(Sergio  Ocampo,  primera  plana)  
Excélsior-No  permitiremos  vandalismo:  Peña;;  llama  a  garantizar  el  derecho  a  manifestarse: El  presidente  Enrique  
Peña  Nieto  afirmó  que  hay   interesados  en  atentar,  con  actos  vandálicos,  contra  el  derecho  a  manifestarse,  algo  que  no  se  
permitirá.   Durante   el   Encuentro   Nacional   de   Procuración   y   Administración   de   Justicia,   enfatizó   que   los   ciudadanos   deben  
contar   con   las   condiciones   que   les   permitan   reunirse   y   expresar   libremente   sus   ideas   en   un   ambiente   de   seguridad   y   de  
tranquilidad.  El  primer  mandatario  aseveró  que,  con  razón  y  urgencia,   los  mexicanos  exigen  que  la   ley  se  cumpla  y  eso  es  
tarea  de  los  diferentes  niveles  de  gobierno.  En  presencia  del  jefe  de  Gobierno  del  Distrito  Federal,  Miguel  Ángel  Mancera,  el  
mandatario  reconoció   la  coordinación  entre   integrantes  de   la  Secretaría  de  Seguridad  Pública  del  DF  y  de   la  Policía  Federal  
durante   las   movilizaciones   del   pasado   jueves.  

  
NO  SE  PERMITIRÁ  LA  VIOLENCIA:  PEÑA  
El   presidente   Enrique   Peña   Nieto   garantizó   a   todos   los  mexicanos   que   de   ninguna  manera   su   gobierno   permitirá   que   se  
intente   atentar   contra   un   derecho   fundamental   de   toda   la   ciudadanía:   el   de   manifestarse   pacíficamente   y   públicamente.  
Demandó  a   todos   los  órdenes  de  gobierno  en  el  país  a  sumarse  para  actuar  de   forma  coordinada  y  salir  al  paso  de  estas  
intentonas   que,   por   supuesto   aseguró,   no  prosperarán.   Eso   sí,   el  mandatario  aceptó   que   la   sociedad   en   su   conjunto   está  
harta  de  
mexicanos   exigen   que   la   ley   se   cumpla.   La   sociedad,   con   razón,   está   harta   de   sentirse   vulnerable;;   está   cansada   de   la  
impunidad  y   de   la  deli    Y  ante  este   sentir   social,   añadió  molesto,   los  policías,  ministerios  públicos,  procuradores,  

  Peña  Nieto  
inauguró  este  viernes  el  Encuentro  Nacional  de  Procuración  y  Administración  de  Justicia  en  el  Centro  Banamex,  en  donde,  por  
cierto,  enalteció  la  coordinación  que  este  jueves  tuvieran  las  autoridades  policiacas  federales  con  las  capitalinas  para  salir  al  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

8  de  10  

88  

paso,  precisamente,  a  esos  grupos  vandálicos  embozados  que  intentaron  dañar  la  puerta  de  Palacio  Nacional  y  presionaron  a  
la   ciudadanía   y   a   las   fuerzas   públicas.   Ahí   mismo   felicitó   al   jefe   de   gobierno   capitalino,   Miguel   Ángel   Mancera,   por   esta  
coordinación,  la  cual  solicitó  a  todas  las  instancias  de  gobierno  en  todo  el  país,  con  el  objeto  de  garantizar  la  tranquilidad  y  
respeto  a  los  derechos  de  quienes  se  manifiesten  en  la  vía  pública.  
La  paz  es  un  asunto  del  país:  Mancera  
En  este  marco,  el  jefe  de  gobierno  del  DF,  Mancera  Espinosa     
justicia  es  fundamental  ahora  que  estamos  hablando  de  paz;;  y  la  paz  no  es  un  asunto  local  o  federal,  es  un  asunto  del  país,  

  Miguel  Ángel  Manc
de  la  Ciudad  de  México  para  brindar  el  apoyo  que  sea  necesario  a  las  instancias  de  procuración  e  impartición  de  justicia  de  las  
entidades   federativas   que   así   lo   requieran   y   por   supuesto   también   nuestra   apertura   para   seguir   trabajando   de   manera  

  
EU  PIDE  A  SUS  CIUDADANOS  NO  INVOLUCRARSE  EN  MARCHAS  
La   embajada   de  Estados  Unidos   en  México   emitió   un  mensaje   de   seguridad   en   el   que   advierte   a   los   estadunidenses   que  
eviten  viajar  al  puerto  turístico  de  Acapulco  debido  a   la  violencia  y   las  protestas.  El  Departamento  de  Estado  había  emitido  
una  advertencia  en  octubre  en  la  que  le  recomendaba  a  los  viajeros  tener  cautela  al  visitar  Acapulco  y  mantenerse  dentro  de  
las   áreas   turísticas.   -

  Y  
añadió  que  la     La  Embajada  
recordó  a  sus  ciudadanos  que  las  leyes  mexicanas  prohíben  actividad  política  de  extranjeros  en  el  país  y  pidió  registrarse  en  
un   programa   de   seguimiento   a   todos   los   que   viajen   a   México.  
manifestación   política   y   otras   actividades   que   pudieran   considerarse   políticas   por   las   autoridades   mexicanas.   Incluso   las  
manifestaciones  pacíficas  pueden  tornarse  co   En  tanto,  el  embajador  estadunidense  
Anthony   Wayne   fue   cuestionado   sobre   la   situación   de   los   derechos   humanos   en   México   durante   su   participación   en   la  
despedida   de   becarios   que   se   van   a   Estados   Unidos   en   la   Cancillería  mexicana.   El   diplomático   dijo   confiar   en   el   impacto  
positivo   que   traerá   el   tránsito   hacia   un   sistema   penal   acusatorio.   Lo   calificó   como   un   cambio   importante   para   el  
fortalecimiento  de  la  democracia.  Se  le  preguntó  si  a  juicio  del  gobierno  estadunidense  México  experimentaba  un  retroceso  en  
materia  de  derechos  humanos.  Fue  entonces  que  se  refirió  a  las  movilizaciones  que  este  jueves  se  realizaron  en  torno  a  los  
43  normalistas  de  Ayotzinapa,  desaparecidos  desde  el  26  de  septiembre  anterior.   sde  el  punto  de  vista  de  los  
ciudadanos   mexicanos   es   importante,   como   hemos   visto   anoche.   Es   importante   para   nosotros   y   pienso   también   es   muy  
importante,  es   una  prioridad  para   su  gobierno.  Como  vecinos,   vamos  a   trabajar  para  ayudar  de   la  mejor  manera  posible.  

n  
  En  entrevista,  el  diplomático  consideró  relevantes  los  

esfuerzos  de   colaboración  bilateral  que  puedan  darse  para   capacitar  a   los   recursos  humanos  que  darán   sustento  al  nuevo  
sistema   de   justicia   penal   adversarial.   El   estadunidense   comentó   que   su   gobierno   se   encuentra   dispuesto   a   aportar   la  
experiencia  en  la  mejoría  de  las  prácticas  de  impartición  de  justicia.  (Jaime  Contreras  Salcedo,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  la  reunión  que  este  sábado  tendrá  Cuauhtémoc  Cárdenas  con  varios  líderes  de  corrientes  perredistas  le  servirá  para  
definir  si  sigue  en  ese  partido.  Los  cercanos  al  ingeniero  consideran  que,  si  bien  él  ya  hizo  una  valoración  personal  sobre  si  
permanece  en   las   filas  del  partido  que   fundó,  el   fiel  de   la  balanza  será  el   respaldo  que  observe  en  este  encuentro.  Por   lo  
pronto,  anoche  la  cúpula  de  Izquierda  Democrática  Nacional,  comandada  por  René  Bejarano,  se  encontraba  reunida  para  
definir  si  acudirá,  en  su  carácter  de  corriente  interna  del  PRD,  o  bien  si  sus  integrantes  irán  a  título  personal  al  encuentro  con  
el  ingeniero.  
    
:Que  en  el  PRD  se  tienen  considerados  solo  100  lugares  para  el  debate  del  próximo  martes  entre  el  dirigente  nacional  de  ese  
partido,  Carlos  Navarrete,  y  el  fundador  perredista  Cuauhtémoc  Cárdenas.  Una  de  las  propuestas  que  se  plantean  para  
el  encuentro  es  el  auditorio  de  Monterrey  50,  en  la  colonia  Roma.  
    
:Que  la  decisión  de   suspender   la   sesión  de   la  Cámara  de  Diputados,   tomada   el   jueves  por  el   diputado  del  PVEM,  Tomás  
Torres,  presidente  en  turno  de  la  Mesa  Directiva,  será  revisada  la  próxima  semana  por  los  legisladores.  La  vicepresidenta  de  
esa  instancia  legislativa,  Aleida  Alavez,  ya  envió  al  presidente  de  la  Mesa  Directiva,  Silvano  Aureoles,  un  reporte  sobre  lo  
sucedido  durante  la  discusión  generada  por  la  colocación  de  una  manta  por  parte  de  los  partidos  de  izquierda,  para  que  este  
asunto  sea  discutido  en  los  próximos  días.  
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:Que  en  el  Encuentro  Nacional  de  Procuración  y  Administración  de  Justicia,  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto  dijo  al  jefe  del  
GDF,  Miguel  Ángel  Mancera

  
operación  a  corazón  abierto  de  hace  unas  semanas.  
    
:Que  el  sector  salud  aporta  temas  de  alivio  a  la  imagen  internacional  de  México:  en  la  16  Conferencia  Ministerial  del  Grupo  de  
Cooperación  para  Combatir  el  Abuso  y  el  Tráfico  Ilícito  de  Drogas  del  Consejo  de  Europa,  el  doctor  Manuel  Mondragón  y  
Kalb,  titular  del  Conadic,  recibió  el  Premio  Europeo  2014  por  el  proyecto  Jóvenes  en  acción  para  la  prevención.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
El  dueño  de  Chivas  se  pone  la  tricolor  
Muy   tricolor   estará  mañana   el   estadio  Omnilife,   del   equipo  de   futbol   Chivas   del  Guadalajara.   ¿Cambiará   de  uniforme?,   se  
preguntará  usted.  No,  nada  de  eso.  Ocurre  que  en  esa  cancha  se  llevará  a  cabo  la  final  de  la  Copa  PRI  Fut  7,  organizada  por  
el  Partido  Revolucionario  Institucional  con  sus  comités  directivos  estatales  en  todo  el  país.  El  partidazo  ha  repartido  unos  700  
mil  pesos  en  premios  para  este   torneo,  que   tuvo  varios  procesos  de  eliminación,  y  el  empresario   Jorge  Vergara  pondrá  el  
estadio  chiva,  donde  los  integrantes  del  Comité  Ejecutivo  Nacional  priísta,  encabezado  por  César  Camacho  Quiroz,  se  darán  
cita  para  ver  una  final  de  futbol,  nos  informan.  Parece  que  don  Jorge  dio  color  político  con  su  aportación.  
Jorge  Vergara  
  
Otra  vez  se  unen  contra  el  PRI  
En  el  Partido  Acción  Nacional  se  preparan  para  una  eventual  alianza  de  facto  con  el  PRD  en  algunas  entidades  para  2015,  
debido  a  que  ven  con  preocupación  a  un  PRI   fortalecido  en   la  mayoría  de   los  estados.  Incluso  en  Guerrero   donde  Ángel  
Aguirre  Rivero   fue  apoyado  de  manera   informal  por  el   panismo    los  estrategas  azules   y  amarillos  no  descartan   repetir   la  
dosis,  sobre  todo  si  como  cuentan  en  las  filas  tricolores,  una  eventual  candidatura  poderosa  pueda  ser  la  punta  de  lanza  del  
PRI  para  recuperar  la  entidad,  nos  dicen.  
  
Carlos  Navarrete  
Navarrete  se  aferra  

residencia  de   la  Embajada  de  Francia  en  México  para  estar  presente  en  el  reconocimiento  que  el  gobierno  galo  concedió  a  
Manlio  Fabio  Beltrones,  coordinador  de  los  diputados  del  PRI.  En  cortito,  recordaron  al  perredista  las  críticas  hacia  su  partido  
por  la  postulación  del  alcalde  de  Iguala,  José  Luis  Abarca,  y  las  críticas  de  Cuauhtémoc  Cárdenas  a  su  gestión,  nos  relatan.  

debate  con  el  ingeniero  Cárdenas  en  la  sede  de  su  partido.  ¡Hagan  sus  apuestas!  
  
Mondragón  va  por  reconocimiento  
El  doctor  Manuel  Mondragón  anda  de  lo  más  contento  por  un  reconocimiento  que  recibió  para  el  gobierno  federal,  durante  la  
16   Conferencia  Ministerial   del   Grupo   de   Cooperación   para   combatir   el   abuso   y   el   tráfico   ilícito   de   drogas   del   Consejo   de  
Eur
Manuel,  jefe  de  la  Comisión  Nacional  Contra  las  Adicciones,  viajó  a  Estrasburgo,  Francia,  donde  dio  a  conocer  que  la  Conadic  
pondrá   en  marcha   en   2015   una   campaña   para   sensibilizar   a   los   chicos  mexicanos   a   fin   de   evitar   el   consumo   de   alcohol,  
tabaco  y  mariguana.  
Manuel  Mondragón  
  
(Redacción,  página  02)  
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Reforma-   
  
APENAS  llegaron  en  octubre  y   los  cinco  magistrados  del  Tribunal  Electoral  del  Distrito  Federal  ya  comienzan  a  saborear   los  
beneficios  de  su  encargo.  QUIENES  han  estado  cerca  del  proceso  para  armar  el  presupuesto  de  ese  organismo  para  el  2015  
cuentan  que,  por  tratarse  de  un  año  electoral,  quieren  subir  el  techo  de  los  197  millones  de  pesos  del  2014,  hasta  algo  así  
como  250  millones  para  el  próximo  ejercicio.  Y,  FALTABA  MÁS,  una  de  las  propuestas  es  que  parte  de  esos  nuevos  recursos  
se  vayan  directito  a  mejorar  el  salario  ¡de  los  propios  magistrados!  que  taaanto  trabajo  van  a  tener  por  los  comicios.  ENTRE  
ELLOS,   destaca   el   nombre  del   p000bre   de  Gustavo   Anzaldo  quien,   al   término   de   su   periodo   como   consejero   del   Instituto  
Electoral  capitalino  en  enero  del  2013se  llevó  un  bono  de  retiro  de  2  millones  de  pesos.  YA  NOMÁS  falta  ver  si  la  Asamblea  
Legislativa  les  concede  su  regalote  de  Navidad  a  los  comandados  por  el  magistrado  presidente  Armando  Hernández  Cruz.    
  
QUIEN  ya   se  volvió  a   trepar  al   caballo  es  el   jefe  de  Gobierno  del  DF,  Miguel  Ángel  Mancera.  VEINTE  DÍAS  después  de   la  
cirugía  de  corazón  que  puso  en  peligro  su  vida,  se  supo  que  el  mandatario  capitalino  estuvo  operando  y  tomando  decisiones  
durante   las  marchas   y   bloqueos   del   jueves.   Y  QUIÉN   sabe   s   t   fue   casualidad,   pero   lo   cierto   es   que,   después   de  muchas  
críticas  por  su  inacción  durante  la  manifestación  la  Policía  capitalina  se  sacó  una  estrellita  al  encapsular  y  desarmar  a  varios  
violentos  que  buscaban  bloquear  el  aeropuerto.  TAL  PARECE  que,  en  este  caso,  sí   aplicó  aquello  de  que:  "Al  ojo  del  amo,  
engorda  el  caballo".    
  
POR   CIERTO,   no   habían   terminado   las   manifestaciones   por   Ayotzinapa   del   20   de   noviembre   cuando   ya   comenzaba   la  
organización  de  nuevas  movilizaciones  para  el  1  de  diciembre.  EN  UNIVERSIDADES  del  DF  y  otras  entidades  del  país  como  
Guerrero   y   Puebla   hoy   comienzan   las   asambleas   para   definir   las   acciones   a   seguir   el   día   en   el   que   Enrique   Peña   Nieto  
cumplirá  dos  años  en  Los  Pinos.  EN  PRINCIPIO,  la  idea  es  la  realización  de  un  "Paro  Cívico"  aunque  no  se  han  definido  sus  
características  o  sus  alcances,  y  es  por  ello  que  se  realizarán  reuniones  interuniversitarias  a  partir  de  este   fin  de  semana.  LO  
CIERTO  es  que  el  reclamo  y  las  manifestaciones  por  los  43  desaparecidos  no  muestran  signos  de  desgaste.    
  
EL  QUE  ANDA  como  pavo   real  es  el  gobernador  del  Estado  de  México,  Eruviel  Ávila.  PERO  no  crean  que  es  nomás  por  el  
nuevo  centro  de  videovigilancia  para  su  querido  terruño  de  Ecatepec,  o  por  otra  obra  de  gobierno.  EL  MEXIQUENSE  trae  el  
orgullo  por  todo  lo  alto  porque  su  hijo  Raúl  Ávila  debuta  como  actor  en  una  telenovela  que  se  llama  "Amor  en  reserva".  Y  NO  
ANDA  errado  el  muchacho...  sobre  todo  ahora  que  se  sabe  que  los  actores  de  televisión  pueden  ganar  mucho  dinero.  
  
(Redacción,  página  10)  

  


